

Les numéros de téléphone en 087 supprimés

J - 14. A partir du 15 décembre prochain, les personnes qui composeront un numéro de téléphone commençant par 087 entendront un message vocal les informant que le numéro de leur correspondant a changé.

Attribué aux lignes de téléphonie ADSL de certaines box, il était souvent perçu, à tort, comme un numéro surtaxé, « alors que le coût des communications vers ces numéros est souvent inférieur au tarif local »

Suite et source => 01net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 2 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9008-les-numeros-telephone-en-087-supprimes.html>